



L'entrepreneuriat au féminin

24, c'est le nombre de Chaninoises entrepreneures à Chaneins, soit le tiers de nos chefs d'entreprises ! Dans le cadre de la Journée internationale des droits des femmes le 8 mars, nous souhaitons leur rendre hommage . Voici le portrait de quelques unes de ces femmes qui ont accepté de partager leurs parcours .



Joana, Comme une image

« Photographe formée à l'Atelier Magenta à Lyon, j'ai remporté le titre de championne de France 2018 en portrait. J'apprécie la spontanéité de l'instant présent en réalisant des séances photos chez vous ou en studio, toujours dans la bonne humeur. Immortalisez vos instants précieux avec "Comme une image" ! »



Nathalie Borges, le gîte le Moulin de l'étang

« Après mes débuts dans les métiers de Bouches débouchant sur un C-A-P puis une titularisation à la " Région Rhone Alpes " dans le secteur de l'enseignement, à 53 ans je me suis lancée dans l'activité de chambres d'hôtes vers Beybleu ... Un endroit bien paisible. Alors il n'y a pas d'âge pour se lancer et prendre un nouveau départ, foncez et vivez vos rêves ! »



Karine Faure, ostéopathe et physiothérapeute

« Je suis ostéopathe animalière depuis 15 ans et physiothérapeute. Je m'occupe essentiellement des chevaux et des chiens. Je travaille en itinérance en me déplaçant au sein des écuries. Sur Chaneins, je consulte dans mon cabinet pour les chiens et dans notre écurie privée où nous accueillons des chevaux blessés pour les soigner et les rééduquer, ainsi que des chevaux de sport pour leur remise en forme et leur dressage. »



Cassandra Peulet, hypnothérapeute

« Passionnée par l'hypnose et l'esprit humain, j'ai créé mon cabinet il y a 3 ans pour offrir des séances sur mesure, y compris à distance, afin d'aider chacun à avancer à son rythme. Installée à Chaneins, je suis hypnothérapeute spécialisée dans l'accompagnement du bien-être, que ce soit pour gérer le stress, retrouver confiance en soi, dépasser certaines peurs, perdre du poids ou encore arrêter de fumer. Mon objectif : rendre l'hypnose accessible à tous et montrer son incroyable pouvoir sur le mental et les émotions. »



La maison des services

Depuis 2017, date de sa création, la maison des services a accueilli ses premières soignantes :

- **GEOFFRAY Janyce (Ostéopathe)** : « Etant suivie depuis mon enfance par un ostéopathe, l'attrance vers ce métier s'est élaborée. Devenue ostéopathe depuis 7ans, je reste toujours aussi passionnée par mon métier et attentive au bien être des mes patients. »

- **RATIGNIER Pauline, BROSSE BENYAMINA Soliane et GARCIA Laure (Infirmières)** : Pauline, infirmière depuis 2014, 1ère expérience en service de réanimation et avant de monter le cabinet avec Soliane diplômée en 2008, sortant du service des urgences/SMUR de l'hôpital de Villefranche. Laure Garcia, infirmière depuis presque 20 ans, nous a rejoint l'an passé après avoir travaillé à la clinique d'Arnas, l'hôpital de Thoissey ou encore en libéral. « Nous avons en commun les mêmes valeurs relationnelles, d'empathie, de rigueur et de disponibilité. Ce métier d'infirmière est une réelle vocation pour nous trois. »

- **LAURENCON Agnès** : Orthophoniste récemment retraitée (Eté 2024).

Depuis 2024, cette équipe s'est agrandie en accueillant :

- **CORNET-DESCLOITRES Elisabeth (Médecin)** : « Médecin retraitée depuis quatre ans, j'ai une activité libérale à temps partiel sur Chaneins, après avoir exercé en cabinet libéral en Haute-Savoie, puis dans le Beaujolais, ainsi qu'en établissements d'hébergement pour personnes âgées, depuis plus de 35 ans. Le métier de médecin généraliste est exigeant, car il nécessite des compétences dans toutes les spécialités médicales, en évolution extrêmement rapide. Le territoire de l'ouest de l'Ain se désertifiant sur le plan médical, ma contribution permettra de maintenir une offre de soins médicaux que j'oriente en priorité vers les personnes âgées, une dizaine de médecins ayant quitté la région proche au cours du dernier semestre. »

- **VAN DEN HEUVEL Kenza (Orthophoniste)** : « Fraîchement diplômée, je fais mes premiers pas en tant qu'orthophoniste au sein de la maison des services de Chaneins depuis le mois de septembre 2024. J'ai à cœur d'aider les patients à surmonter leurs difficultés en leur proposant une prise en soin chaleureuse et bienveillante. »



De gauche à droite : les infirmières, l'ostéopathe, la médecin et l'orthophoniste

« **Soucieuses de votre santé, nous nous efforçons de nous investir dans le village grâce à notre équipe pluridisciplinaire.** »

Valérie Sené, Just ask me

« Après plus de dix ans en tant qu'agent de voyages spécialisé dans le tourisme d'affaires et l'assistance rapatriement, j'ai évolué vers l'assistantat commercial puis l'assistantat de direction au sein d'une multinationale française du secteur agroalimentaire. Après quinze années d'expérience dans ce domaine, j'ai décidé de me lancer en tant qu'assistante freelance. Cela m'a permis de mieux concilier ma vie professionnelle et personnelle, tout en diversifiant mes missions et en enrichissant mes compétences grâce à des clients variés. Aujourd'hui, je contribue au succès des projets de mes clients. »



Prisca Bergery, Capri's coiffure

« Dès l'âge de 6 ans, j'ai su que je voulais être coiffeuse, ayant grandi au milieu des cheveux dans le salon de coiffure de ma maman c'est devenu une évidence. Il m'a fallu 4 ans d'étude dans ce domaine pour apprendre les grandes lignes du métier. J'ai également suivi et encore aujourd'hui de nombreux stages de techniques, coupes, chignons, etc. Après 14 ans de travail à Villefranche-sur-Saône et maintenant 20 ans sur Chaneins à votre service, ce métier me passionne toujours autant. J'espère pour nos jeunes qu'ils trouvent un métier qui les anime de la même passion. » Capris



Alice Gomez, De Fil en Aiguilles

« J'ai toujours aimé créer avec des fils et des aiguilles, que ce soit par couture, tricot, crochet, broderie main... C'est donc tout naturellement que, lors de ma reconversion professionnelle, j'ai choisi de me former à la couture et à la broderie machine. Soutenue par ma famille, j'ai pu créer ma société et m'installer à Chaneins en septembre 2023. C'est une nouvelle vie professionnelle qui s'ouvre à moi, bien loin de la première, un nouvel univers à la fois technique et créatif qui me passionne. »



Corinne Lamende, Dress code

« Les fringues ...une passion depuis toujours, en faire mon job un rêve. Ce rêve est devenu réalité en septembre 2019, envie de changement professionnellement après 20 ans d'assistante maternelle. Pendant 2 années j'ai jonglé avec les 2 casquettes Nounou et auto-entrepreneuse, et en 2021 je me suis consacrée entièrement au développement de ma petite boutique. Un réel plaisir de vous accueillir sur rendez-vous dans un lieu qui vous est entièrement réservé seule ou accompagnée. Merci pour ce bel accueil que vous m'avez réservé depuis 5 ans. »



Morgane Decomble, La Petite Boutique

« Depuis 2015 j'accompagne les particuliers dans leurs projets d'aménagement et de décoration grâce à des coachings à domicile ou des études complètes sous forme de Books détaillés avec plans, 3D, conseils couleurs et matériaux, mobilier et accessoires déco. En Septembre 2024, j'ouvre également La petite Boutique sur Chaneins avec l'envie de vous partager mon univers et tous mes coups de cœur du moment dans un endroit chaleureux et accessible à tous : mobilier, articles de décoration, idées cadeaux et même un espace pour les kids ! N'hésitez pas à pousser la porte pour toute envie ou projet, à bientôt ! »



Angélique Planche, Bavettes et chiffonnettes

« Passionnée par les enfants et l'aide à la personne depuis l'âge de 13 ans, je me suis vite orientée dans ce domaine afin de me perfectionner et d'obtenir le diplôme d'auxiliaire de puériculture. Je m'épanouie à voir grandir et évoluer vos bambins. Ça peut paraître tout à fait banal mais je déguste à chaque fois ces instants comme une madeleine de Proust. Le sourire et les yeux pétillants des enfants c'est quelque chose dont je ne me lasserai jamais. Je retrouve ce même sentiment lors de mes échanges avec les personnes âgées. Ayant la même détermination que mon père concernant l'entrepreneuriat, ma passion est devenue mon métier et je suis devenue la meilleure version de moi même. Poursuivez vos rêves avec passion ! » Bavettes & chiffonnettes



Morgane Hertrich, Créations MH

« Entrepreneurse depuis 2018 et passionnée par les activités manuelles et de créations depuis toujours, de là est née Créations MH. Nous fabriquons de multiples marquages publicitaires, sur textile, ou sur supports rigides. Nous avons à coup sûr une technique de personnalisation qui vous convient, grâce à nos 4 machines à broder, à notre graveur / découpeur laser pour bois & plexiglass, ou à notre imprimante grand format pour affiches & stickers. Nos clients sont de tout horizon : clubs de sports, associations, événementiels, restaurateurs, commerçants et particuliers. Nous avons eu le plaisir de fournir pour les Jeux olympiques Paris 2024 les têtieres d'équitation des diverses épreuves, et broder les tenues du cavalier Argentin qui nous fait confiance depuis plusieurs années maintenant. Plusieurs autres projets sont en cours pour 2025 avec événements & marques française, le mystère demeure... Amis Chaninois n'hésitez pas à pousser la porte de l'atelier ! »

